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Agentes do BID (Banco Interamericano de Desenvolvimento) fizeram a primeira visita técnica ao
Serviço Social Autônomo Paranacidade para dar andamento à análise do projeto de criação do
programa Paraná Urbano 3, uma nova modalidade de financiamento que está sendo criada para
atender os municípios paranaenses. Para lançar o programa, o Paranacidade está pleiteando um
empréstimo de U$$ 150 milhões ao BID. 
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Serviço Social Autônomo Paranacidade para dar andamento à análise do projeto de criação do
programa Paraná Urbano 3, uma nova modalidade de financiamento que está sendo criada para
atender os municípios paranaenses. Para lançar o programa, o Paranacidade está pleiteando um
empréstimo de U$$ 150 milhões ao BID. 
 
 A reunião técnica teve como objetivo levantar informações sobre o funcionamento do Paranacidade.
Durante o mês de agosto, outros encontros serão realizados para apresentar e aprofundar os
trabalhos. "Nossa proposta está avançando e novos componentes estão sendo incorporados a esse
novo programa de financiamento aos municípios, como a sustentabilidade e os avanços
tecnológicos. A ideia é, no final, ter cerca de R$ 600 milhões para disponibilizar aos municípios
paranaenses" destacou o coordenador de estudos e captação de recursos do Paranacidade,
Alexandre Simas.
 
 De acordo com Simas, a intenção é fazer com que os critérios de avaliação dos projetos do Paraná
Urbano 3 estejam mais ligados às regiões, ao invés do foco nos municípios. "O BID espera que, com
esse novo programa, estejamos atentos aos impactos das obras nas regiões, na arrecadação fiscal
e nos investimentos, buscando um desenvolvimento mais regional e menos pontual".
 
 Para o coordenador de desenvolvimento urbano do BID, Huascar Eguino, a visita foi basicamente
de diálogo técnico, para interiorizar a demanda encaminhada ao banco. "Ainda estamos em etapas
inicias, mas já começamos a apresentar as metodologias de trabalho e sinto que o diálogo está na
direção correta". De acordo com ele, uma próxima visita será agendada, com uma equipe de
projetos, para que uma série de estudos mais técnicos seja realizada, formando o fundamento do
programa.
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